令和5年度 第9号 令和6年1月19日

平野小中地域学校協働活動



いころの里通信



平野中学校 HP:https://hirano-j.esnet.ed.jp/•平野小学校 HP:https://hirano-e.esnet.ed.jp/

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。

さて、新年早々の能登半島地震や羽田空港での 事故など、心痛む年明けとなりました。亡くなら れた方のご冥福をお祈りするとともに、不明者が 一日も早く見付かることを祈るばかりです。



今回の地震で、南海トラフ地震も、近いうちに確実に起こりうるという専門家の話もあり、他人事ではないです。万が一の時にどうするのか、何ができるのかを考えるきっかけ

になりました。皆さんと 一緒に考えて行動してい きたいと思います。

図書館見学(小2)

12月1日(金)





図書館見学に行き ました。図書館内を 見学し、貸出方法を 教えてもらいまし た。また、なかなか入 れない貴重な部屋に も入りました。

本の読み聞かせも してもらい、楽しい 時間でした。



12月7日(木)

炭焼き体験(小6)



炭焼き体験本番!窯から出した 炭をカットし、5kgずつ袋詰めし ました。取り出した後に、新しく 木を入れるお手伝いをしました。

6年生が頑張っている8の字 ジャンプを披露しました。













安定のおいしさ!手打ちうどんと猪肉!

12月9日(土)

少年の日記念出石寺登山(中2)



中学2年生の出石寺登山。一緒には歩きませんでしたが、お 手伝い要員として参加しました。

写真は、登山途中にご来光 をバックに記念撮影です。





生徒、先生、保護者含め、全員元気に登山できました。

売店で食べるうどん は格別でした。



12月20日(水)

しめ縄作り (中 1 • 中2)

毎年恒例のしめ縄作りです。指導者が少なくなりどうなるかと思いましたが、地域の方の協力の下、無事に開催することができ感謝しています。

来年は私も指導できるように練習をしていきたいと思いますが、他に地域の方でできる方がいらっしゃったら、ぜひご協力をお願いしたいと思います。













平野放課後子ども教室便り



12月13日(水)の放課後子ども教室は、放課後 NPO アフタースクールとカゴメがタイアップしたプログラム「おいしい!野菜チャレンジ」に参加しました。

愛知県のお友達とオンラインで繋がり、すごろくでご当地 野菜に関するクイズやゲームなどをして交流しました。

愛知県のお友達の元気さに圧倒されながらも、楽しい時間を過ごしました。





この後、カゴメの野菜ジュースを1日1本飲む、1週間チャレンジにも参加しました。野菜の大切さを知り、いつもより野菜を食べるようになったと、保護者のアンケートに回答もありました。

【編集後記】

令和5年度もあと3か月になりました。皆様のおかげで、 様々な活動ができています。残りも協力いただきながら活動していけたらと思います。何とぞよろしくお願いいたします。 今年は辰年。イラストのように、たくさんの「福」を載せて 上昇していきたいと思います。(福本)

